

EXPRESSIONS

GAUCHE CITOYENNE (Majorité municipale)

LA DÉMOCRATIE DE PROXIMITÉ AU SERVICE DU VIVRE ENSEMBLE

Du vendredi 3 au dimanche 5 juin, le Festival des arts de la rue s'installe au parc Méliès pour sa deuxième édition. Associant mise en lumière des pratiques amateurs orlysiennes et spectacles professionnels sélectionnés dans les grands festivals français, le Festival des arts de la rue se veut avant tout un moment de partage familial. Vous pouvez en découvrir le programme dans son intégralité sur le site Internet de la ville avec à l'affiche de l'humour, du grandiose et de l'émotion.

Fer de lance de notre volonté de réunir les Orlysiens autour d'événements porteurs du bien vivre ensemble, ce festival sera l'année prochaine le fruit de la réflexion des habitants. En effet, dans quelques jours, le Conseil de la culture sera officiellement installé. Ses membres auront à débattre de l'ensemble de la vie culturelle orlytienne : la vie des équipements culturels municipaux, mais surtout la programmation culturelle y compris celle des grands événements de notre ville comme le Festival des arts de la rue.

Nous espérons avoir le plaisir de vous rencontrer dans les allées du Parc Méliès au détour d'un des nombreux spectacles programmés pendant ce week-end.

Les élus du groupe Gauche citoyenne.

ÉLUS SOCIALISTES (Majorité municipale)

LA POLITIQUE ÉCOLOGISTE À ORLY

Au-delà des couleurs politiques de la majorité politique municipale, les élus que nous sommes et nos collègues adhèrent depuis des décennies aux valeurs liées à la défense de l'écologie et par conséquent à la politique locale qui doit être mise en œuvre. La ville a décidé de signer la charte de l'agenda 21. Depuis plusieurs années, nous respectons un certain nombre d'engagements et nous avons peu d'efforts à faire pour satisfaire tous les engagements qui restent. La ville a été une des villes pionnières dans l'utilisation de la géothermie. Nos agents n'utilisent plus de pesticides pour désherber, la ville a favorisé par son action la venue du tramway à Orly. Parmi les points de l'agenda 21, deux points semblent aujourd'hui d'actualité : la lutte contre le changement climatique et la protection de l'atmosphère, la préservation de la biodiversité et la protection des milieux et ressources. Par médias interposés, nous assistons à un débat contre le projet de la ville de construire sur un terrain acquis par la ville depuis 2005, situé aux quartiers des Roses.

Si le projet de la ville remettait en cause l'équilibre écologique sur notre ville et nous empêcherait d'atteindre l'objectif essentiel de l'agenda 21 qui est notre capacité comme ville à absorber par le développement des espaces verts les émissions de CO2, nous ne le ferions pas !

La défense de l'écologie est une action très périlleuse qui suscite beaucoup d'hostilité. La ville d'Orly apporte sa contribution à ce combat !

Aviles Corona Maribel, Dahamane Bessami, Stéphanie Barré, Sana El Amrani, Pascal Perrier, Thierry Atlan.

COMMUNISTES ET PARTENAIRES (Majorité municipale)

ORLY, UN PATRIMOINE SOCIAL ET CULTUREL À PRÉSERVER

Il restera dans l'histoire que le gouvernement Valls aura brillé par son autoritarisme et son zèle à répondre favorablement aux diktats de la Commission Européenne pour une politique d'austérité.

Pourtant, en 2012, François Hollande candidat à la Présidence s'était engagé à demander une renégociation du Traité Européen plus favorable aux peuples qu'à la finance.

Il ne l'a pas fait.

Les collectivités territoriales en subissent les conséquences.

Pour Orly, cela se traduit de la part de l'Etat par une réduction des dotations de 5 millions d'euros en 5 ans. Les effets sont catastrophiques pour le budget de la ville.

Les mesures libérales de François Hollande qui enthousiasment le MEDEF, sont mises en place par Manuel Valls qui n'avait obtenu que 5% à la primaire socialiste.

C'est dire que dans son propre camp on avait déjà compris.

Il n'y a pas eu de miracle et un constat s'impose, les citoyens sont dans leur immense majorité opposés à la politique réactionnaire et provocatrice qui est menée. De cette situation, les forces de Droite et d'Extrême Droite tirent profit en s'appropriant à faire pire.

C'est pourquoi la résistance actuelle à l'insupportable politique gouvernementale est justifiée et nécessaire pour que les collectivités de Gauche tels la ville d'Orly et le Département du Val de Marne puissent préserver le patrimoine social et culturel des Orlysiens.

Nathalie Besniet, Karine Bettayeb, Geneviève Bonnissieu, Christian de Barros, Alain Girard, Marilyne Herlin, Pierre Stouvenel

AGIR POUR ORLY (Opposition municipale)

UNE ACTION MUNICIPALE 2015 SANS SAVEUR.

Les mois et les années passent et rien ne semble perturber le tranquille et paisible voyage sur lequel se sont engagés les membres de la municipalité, Mme la maire en tête.

Lors du conseil municipal du 19 mai 2016, à l'occasion de la présentation du compte administratif 2015, nous ont été présentés les « bons » chiffres de l'année. Sur les « mauvais », naturellement pas un mot...

Au delà de cette partialité, c'est l'absence de prise de parole sur le fond, c'est à dire sur la politique effectivement menée, qui est inquiétante.

Malgré nos récurrentes tentatives pour politiser davantage l'action municipale, en demandant, par exemple, de nous présenter les objectifs que la municipalité se fixe en terme : de prévention de l'échec scolaire, d'accès pour les Orlysiens au bassin d'emploi, au logement, d'amélioration du service public local, d'accès pour le plus grand nombre à la culture, au sport, etc. , on nous oppose, presque comme un refrain, un « faites nous confiance ».

Quelles sont les orientations à court, moyen et long terme ? Quels devraient être les moyens à mobiliser pour atteindre ces objectifs ? Comment évaluer le trajet parcouru ?

Voilà les véritables questions auxquelles il serait utile de répondre.

61,6 % des dépenses réelles de fonctionnement de la ville sont consacrées aux charges de personnel (soit 30 482 756 €) et pourtant le personnel est en souffrance. N'est-ce pas là le signe évident d'un dysfonctionnement majeur qu'il conviendrait de traiter en priorité ?

En attendant que le pouvoir local s'avoue l'existence du problème, l'organisation syndicale régionale de Force Ouvrière, appelle au rassemblement, le 1er juin 2016 à l'entrée du centre administratif.

De mémoire d'Orlysiens, c'est la première fois qu'une délégation syndicale au niveau régional, intervient à Orly. La situation est alarmante...

Brahim Messaci, Azhour Bouarni, Lyonel Cros

UNE NOUVELLE ÈRE POUR ORLY (Opposition municipale)

Tribune non parvenue.